



Beschluss

des Stadtrates

gefasst in öffentlicher Sitzung

Eisstadion Kaufbeuren Standortentscheidung

Die Stadt Kaufbeuren errichtet am Standort „Trainingsplätze des Parkstadions“ unter der Beachtung der Beschlüsse des 01.07.2014 eine auch für die Ausübung von Profieishockeysport geeignete geschlossene Eissporthalle mit einer Zuschauerkapazität von maximal 3.500 Zuschauern und geschätzten Kosten von 19,5 Mio. Euro (Preisbasis 2014, Preisvariabilität +/- 20 %).

Jastimmen: 27
Neinstimmen 12

Anwesend: 39

Originalbeschluss an 403 (über den Referatsleiter)

Kaufbeuren, 29.07.2014

gez.

Stefan Bosse
Oberbürgermeister